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Emprender
E

lteabajo que se esta realizando conlos emprendedores porparte de 
CBOEGEPYME Guadalajara ydCEFI de Guadalajara, está dando 
inieresanies frutos.

Dedicar amplios esfriozosaasesc^ tuidapapcyap ammpañaryfor- 
marabserrptendedotes, bajóla fibsofedeque“niunaideasepietda”, 

estópemitiendo quebsiridarivas que suigen,no sóbentiebs jóvenes,pues tambim 
hay emprendedores con experienda,yempresatios que qiiereninnovapoque desean 
Gcrttaríxnun apoyo exlanoparamejorai;sepuedanlievarabuenpuain,yestD se re
flejáoslos datosqueofiecmkevoludQnGomparadadekactividadque se desarrdk 
AnotiembredeesteañqelasesaamieníosobrelosprcíyedDsqiiesepreseníanhacre- 
ddoel250p/o,a]canzando]os457ycjQnuna edad media de33años,loquereflqa que, 
emprenda; no solo es cosa délos jóvenes No existeuna edadpara emprender, áno 
que es un estimidointaior o, inctaso; una necesidad, si elmercado laboral no da res- 
puestaaksinqdetudespersanaks
Tampoco esunacuestiándegperci,puesel43%de]os asesorados freronmujeresyel 
57%hombres, el abanico se estrecha Cada-vez son más las mujeres que se arriesgan, 
que se knzanaesadeHdosa experiencia de emprenda; de aoometErtuproyectD de fu 
turo
Pero aunesmás sorprendente los dalos dekprooedendadebsernptEndedates 
SidurantEelaño siempre sehaacudidqlantDpcffpartE de CEOScomopor el CEFI 
alos municipios dekprcvinchpaiallevar el asesoiamiaitDadondenos lo pedían, en 
verano seknzounpkn de aman mas ccncneiQattHvésdelo6 alcaldes, abs que lespe- 
dimos que, como conocedores de susvednos, reunieran alos que tuvieran unaidea, 
unaintmcbn de emprender algún nq>pdqparaasípoderempezaratcabajar‘ínsitu” 
coneBos
Elresultadofrieespect2cukr,esperanzador1marmementeg¿2iificantE,tantDporhres- 
puestadek»propiosalcabes,queinmecBaiamente dijeron que si, con entusiasmo,
(xmopor]osarpiEiidedQ£es,quesiniKcesitardeq3k2aisepuecbnsert3JÍEladospOr 
los Técnicas del CEETydeklhtnonalalcatneña
Los datos ancwjemhrereflejancancIatidadIosresiitadosdeest2sinidaavas.E151,04% 
deb6proyectDsasesaradossmdekpiDvinda,frenteal48,96%dekcapitalParbque, 
desdeambasinstitucicoesintEnsificaremosestEphndeacción,ccnkseguridadquein- 
aementarsmosestDsiesultados
Los frituros empresario  ̂los estudiantes dehcy,banpasado tamhiénparks instakdo- 
nesddCEEI, donde los técnicos de las dos cqepnizarianes,conkcokboratióndek 
CansejemdeEducadán,harealizadotallaiesdeemprendimiaitDcmunapattidpa- 
tián de 7(K alumnos; ququnidoalosdclos de ftmtadónespedfiaos paraemprende
dores, han alcanzado una participación de 1.205personas; con unincrementodd 
54,20%, conrespectoaks afras de 2011.
El perfil dd emprendedor de Guadakjara, pxrar tanto, se configura romo una persona 
de33años,hcmhreomuja;porigua!, que quiere emprender endsector servidos, de 
forma maje )ntana, indistintamente en kprovinda o k  capital, y que requere una míni- 
mairtvaáón,de6545ajros
Todos estos datos reflejan dintEtés porbuscarun camino a través dddesarrolb de su 
ptDpbproyectDemptEsaik],draminoendque espetamos seincorparenmasymas, 
ydmdeaaaantrarandqx^oyktutdadebstécnicDsejqDertDsddCEEIycbCEDE, 
que colaboraran con dios para que se haga realidad d  proyecto, que fructifique y le 
acompañaran incluso enkbúsqueda de finanaadón a través de los mjcrocréditD&
En este sentido, los emprendedores disponen de dos entidades en k  provinda para
quedarktunosresuhadosmuyinteresantes.
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OPTIMISMO, 
PERO CON REALISMO

N
uestro Presidente 
Agustín de 
Grandes, puso de 
manifiesto du
rante la Noche de 

la Economía Alcarreña, organi
zada por CEOE CEPYME 
Guadalajara, ante los empresa
rios y las autoridades que nos 
acompañaban, la visión que 
desde esta institución se tiene 
respecto al futuro.
Optimismo, esa fue la expresión 
utilizada por el presidente, la pa
labra que, si bien habitualmente 
está en sus labios para hablar de 
futuro, fue la que resumió su 
discurso de bienvenida al acto. 
Optimismo porque cree, cree
mos que, paulatinamente, se ve 
una mejora en la sociedad alca
rreña y española.
Son momentos difíciles, pero 
también hay signos que perm i
ten vislum brar elementos que 
hacen que ya se están tomando 
posiciones, que hay movimien
tos empresariales buscando ubi
cación en nuestra tierra, y  que 
pueden venir a sumarse a otros 
que ya lo han hecho.
Son potentes indicadores que, 
dentro del pesimismo colectivo, 
de la depresión en la que se en
cuentra la sociedad, arrojan 
perspectivas para un cambio de 
tendencia.
Si el análisis de los datos diarios 
que aparecen en las noticias, 
son un jarro de agua fría cons
tante, existen otros que, leve
mente, apuntan en la dirección 
que todos queremos ir.
El paro, crece y crece, y lo más 
grave es que seguirá haciéndolo 
durante el próximo semestre del 
2013. Los indicadores que el 
propio Gobierno maneja, y que 
pueden reflejarse en los 
Presupuestos Generales del 
Estado, como son la contrac
ción del PIB en un 0,5%, son su
ficientes elementos para con
trastar que aun nos queda tiem
po.
Cuando la EPA arroje su esta
dística, que llegará a los seis mi
llones de personas que buscan 
empleo, o el número de afiliados 
a la Seguridad Social, que ya está 
por debajo de los 17 millones de 
trabajadores, poto  parece que 
se pueda alentar al optimismo. 
Si estos datos, además, se ven no 
corroborados, si no incremen

tados negativamente por los or
ganismos internacionales y los 
servicios de estudios de las 
grandes Instituciones financie
ras, que auguran tasas de paro 
del 27,5% y descensos del PIB 
del 1,4% al 1,7%, parece que el 
optimismo de Agustín de 
Grandes, es más ilusorio que re
alista.
Pero, como al presidente le 
gusta decir, en CEOE, siempre 
que decimos algo, lo hacemos, 
en base a los estudios que reali
zamos y en la información que 
disponemos, y que analizamos 
en profundidad, el Optimismo, 
con mayúsculas, que tenemos, 
se basa en datos que de forma 
aislada podrían no tener rele
vancia, pero juntos componen 
u n a  in fo rm ac ió n  qu e  o frece  la  
perspectiva más adecuada para 
inducirnos a ese optimismo. 
Son varias las empresas que 
están contemplando el 
Corredor del Henares como un 
lugar para instalarse, y que ven
drán a sumarse a las que recien
temente han decidido hacerlo y 
es pública su llegada.
Datos relativos a la confianza de 
los consumidores, de los jefes 
de compra, información relati
va a las estimaciones de ventas 
en el exterior, sobre todo en sec
tores en los que tenemos pujan
za y fortaleza empresarial en 
nuestra provincia, incluso el 
propio dato del paro, con lo 
duro, lo demoledor que resulta 
para todos, el análisis compara
do de nuestra provincia con el 
resto, ofrece un balance menos 
negativo para Guadalajara.
Y  en área de futuro, también se 
observa un incremento impor
tantísimo en el numero de nue
vos emprendedores, de nuevos 
proyectos que nacen, de jóvenes 
y no tan jóvenes que ya no quie
ren esperar más o que conside
ran que es el momento de tomar 
posiciones también.
Todo ello refleja esa expresión 
acuñada los últimos años, 
donde Guadalajara es una tierra 
de éxito empresarial y, aunque 
pueda parecer una contradic
ción con el espíritu que flota en 
el ambiente, es una realidad. 
Pero ese optimismo que expre
sa el presidente, también se ve 
afianzado con los proyectos que 
está impulsando CEOE, y tam

bién hay que decirlo, en el que 
no esta sola la Organización 
Empresarial.
El CORREDOR FERROVIA
RIO DEL CENTRO, como eje 
de impulso económico de gran
des dimensiones, cuenta con el 
apoyo de los grandes partidos 
políticos, sindicatos e institucio
nes.
Cuando el objetivo es bueno, 
importante, para todos, la inteli
gencia y el interés colectivo se si
túan por encima de cualquier 
otra consideración y el apoyo ha 
sido unánime, de lo que nos sen
timos profundamente satisfe
chos, porque ese es el camino y 
lo que nos da el ánimo y el opti
mismo para continuar.
Poner en m archa de form a 
provisional con la red actual 
d e l f e r r o c a r r i l ,  c o m o  e je  q u e  
im p u lse  e l t ra f ic o  de c o n te n d e 
dores de mercancías, mientras 
España consigue disponer de 
dinero suficiente para hacer la 
inversión de los Corredores 
Ferroviarios aprobados por la 
Unión Europea, puede ser una 
realidad, con una m ínim a in 
versión, en la que partic ipan 
cuatro com unidades autóno
mas, y no tener que esperar 
para que fluyan los convoyes 
de 750 m etros de trenes de 
mercancías.
Conectarnos con los puertos de 
Tarragona, Barcelona,
Santander y el resto de Europa, 
con el intercambiador de ejes, es 
factible y permite reducir los cos
tes de distribución de los pro
ductos de forma muy significati
va, haciendo más competitivas a 
nuestras empresas o a aquellas 
que decidan instalarse aquí.
Hay razones para el optimismo 
Y  como también nuestro presi
dente lo tiene meridianamente 
claro, el PLAN
ESTRATÉGICO DEL CO
RREDOR DEL HENARES, 
permitirá que todos trabajemos 
para definir nuestro futuro y tra
bajar por el.
Estas son algunas de las razones 
que nos hacen ser razonable
mente optimistas, creemos en 
ellas y confiamos en nosotros, 
por lo tanto CEOE como su 
presidente, somos optimistas 
con el futuro, aunque sepamos 
que aun nos quedaran seis 
meses duros en el 2013.
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